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Bürgermeister der Stadt Hennef 
Frankfurter Str. 97

53773 Hennef

Hennef, den 13.02.2020

J'o 0-X* c<' \ CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef

/ FDP-Fraktion im Rat der Stadt Hennef

Fraktion „Die Unabhängigen" im Rat 
der Stadt Hennef

Winterdienst auf der Brücke Horstmannsteg

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Fraktionen von FDP, CDU und Unabhängigen bitten, folgenden Antrag auf die Tagesordnung des 
Mobilitäts- oder Bauausschusses zu setzen.

Antrag:

Die Verwaltung wird aufgefordert, auf der Brücke „Hostmannsteg" zwischen Hennef-Zentrum und 
Hennef-Allner einen regulären Winterdienst durchzuführen und die Schilder „Kein Winterdienst" zu 
entfernen.

Ferner wird beantragt, auf der Allnerer Seite die beiden leerstehenden Masten direkt vor Beginn der 
Brücke mit Lampen zu bestücken.

Begründung:

Der Horstmannsteg ist nach langer Sperr-, Abriss- und Neubauzeit im Jahr 2020 endlich wieder als 
wichtige Verbindung zwischen dem Hennefer Zentrum und Hennef-Allner freigegeben worden.

Die großzügige Breite macht ihn nun auch zu einem wichtigen Bestandteil im Radwegenetz NRW, nicht 
zuletzt wegen dieser Breite wird er von Fußgängern und Radfahrern gleichermaßen gerne angenom
men.

Umso erstaunter stellten die Antragsteller durch die bestehende Beschilderung fest, dass die Stadtver
waltung auf dieser wichtigen Brücke tatsächlich keinen Winterdienst ausführen will.

Gerade weil die kalten Brückenkörper durch ihre freie Lage im Winter als Erstes Glätte auf ihrer Ober
fläche bilden, sind sie besonders gefährlich, da sich zu diesem Zeitpunkt auf erdberührten Wegen noch 
keine Glättebildung zeigt.

Dieser Umstand ist für Fußgänger und Radfahrer gleichermaßen tückisch und schwer einzuschätzen.
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Aus diesem Grund ist auf der Brücke Horstmannsteg ein uneingeschränkter Winterdienst unerlässlich!

Die beiden „freien" Masten vor der Brücke sollen den z. Zt. bestehenden Gehvvegsteil ausleuchten, 
was von vielen Bürgern bemängelt wird.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Ralf Offergeld

Fra ktionsvorsitzender 
CDU-Fraktion

Ausgefertigt:

Alexander Hildebrandt

Stellv. Fraktionsvorsitzender 
FDP-Fraktion

gez.

Michael Marx

Fraktionsvorsitzender
FDP-Fraktion

gez.

Norbert Meinerzhagen

Fraktionsvorsitzender 
Fraktion „Die Unabhängigen'


